



KEMENTERIAN RISET DAN TEKNOLOGI/
BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL
DEPUTI BIDANG PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN
Jalan M.H. Thamrin Nomor 8, Jakarta 10340, Gedung BJ Habibie Lantai 19 – 20
Telepon: (021) 3169707; Faksimile: (021) 3101728, 3102368
Laman: www.risbang.ristekbrin.go.id

Nomor : B / 847 /E3.3/RA.03/2020

10 September 2020

Lampiran : 3 (Tiga) berkas

Perihal : Penerima Pendanaan Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit dan Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat TA 2020

Yth. Ketua LP/LPM/LPPM/UPPM Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta

Berdasarkan hasil proses seleksi program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit dan Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat Tahun Anggaran 2020, bersama ini kami sampaikan daftar nama penerima pendanaan program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit dan Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat Tahun Anggaran 2020, sebagaimana terlampir dalam Daftar Pemenang Pendanaan Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit (lampiran 1) dan Program Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat (lampiran 2).

Berkenaan dengan hal tersebut, Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat mengucapkan selamat kepada penerima pendanaan Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit dan Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat dan mengucapkan terimakasih kepada pengusul yang telah berpartisipasi dalam program ini. Selanjutnya, kami mohon bantuan Saudara untuk menyampaikan informasi di atas kepada penerima pendanaan program Pengabdian kepada Masyarakat Skema UKM Indonesia Bangkit dan Penerapan Teknologi Tepat Guna kepada Masyarakat Tahun Anggaran 2020 di instansi masing-masing.

Mekanisme penyaluran dana akan dilakukan melalui kontrak kerja antara DRPM dengan Ketua LP/LPPM/LPM Perguruan Tinggi Negeri/Swasta, dan Direktur Politeknik. Untuk maksud tersebut, bersama ini kami kirimkan daftar isian (lampiran 3) untuk diisi dan mohon segera dikirim melalui email ke ppm.drpmristekbrin@gmail.com paling lambat tanggal 17 September 2020.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terima kasih



Direktur Riset dan Pengabdian
Masyarakat,

Ocky Karna Radjasa
NIP 196510291990031001

Tembusan :

Deputi Bidang Penguatan Riset dan Pengembangan

Catatan:

• UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1

"Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"

• Dokumen ini tertanda ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BSrE

• Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan *qr code* yang telah tersedia